

Le grand footballeur espagnol Sergio Ramos visite Cuba



Le footballeur espagnol Sergio Ramos, l'un des titulaires de l'équipe Real Madrid est arrivé hier dans notre capitale en sa qualité d'ambassadeur de bonne volonté de l'UNICEF.

Je viens avec l'UNICEF pour visiter des projets avec les enfants-a-t-il signalé dans des déclarations à la presse à son arrivée à l'aéroport José Martí de La Havane pour cette première visite à Cuba où il restera quelques jours, «moins que ceux que je voudrais»-a-t-il avoué.

Il s'agit de la 3^e visite en quelques jours des étoiles du football mondial. Auparavant son compatriote Raúl González et le Brésilien Pélé avaient été acclamés à La Havane où ils sont venus avec le Club Cosmos de New York disputer un match amical avec le onze cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/59354-le-grand-footballeur-espagnol-sergio-ramos-visite-cuba>



Radio Habana Cuba